

Visita del SEJU al Monasterio del Real Sitio de San Lorenzo de El Escorial

El pasado día 28 de octubre efectuamos una visita guiada al Monasterio de San Lorenzo de El Escorial. Salimos a las 8:30 h de Madrid para llegar a tiempo de ser de los primeros, y así poder hacer la visita completa. El conjunto monumental está compuesto por tres partes diferenciadas interiormente, que representan la cultura, el poder y el espíritu.

Empezamos por la cultura: visitando el Museo de Arquitectura, en donde se pueden ver los planos, maquetas y materiales utilizados; así como los aparejos, máquinas y utensilios diversos empleados. Seguimos por el Museo de Pintura, que alberga una importante colección de obras de Tiziano, José de Rivera, Lucas Jordán, Bassano y El Greco, entre otros.

Continuamos por el poder: recorriendo los aposentos del Palacio Real de Felipe II y los Panteones Real y de Infantes.

Posteriormente seguimos por el espíritu: pasando por las Salas Capitulares, el Claustro, la Iglesia Vieja y la Basílica; terminando con la visita a la famosísima Biblioteca.

Acabado el recorrido, nos encontramos con una lluvia que nos hizo desistir de pasear por los jardines. Así pues, desde la Lonja nos dirigimos al autobús, con el que nos desplazamos a Guadarrama donde nos esperaba un aperitivo de acogida bañado en sidra asturiana natural y una copiosa y



variada comida, compuesta por numerosas catas al centro, un plato principal de carne o pescado a elegir y un surtido de postres; todo ello regado con sidra, vinos blanco y tinto. Finalizamos con café e infusiones variadas, así como copas de diversos licores.

La guía que nos acompañó en la visita era muy documentada y amena, y el conductor experto y agradable. El resultado fue un día muy completo y un éxito total. ■

Visita del SEJU al Museo del Romanticismo

Dentro de las actividades organizadas por el SEJU, el pasado día 21 de septiembre fuimos a visitar el Museo del Romanticismo. Se trató de un grupo reducido debido a las restricciones de aforo del Museo. La visita fue muy interesante y en ella nos enseñaron el interior de este palacio-residencia de la alta burguesía madrileña del siglo XIX.

El palacio está dividido en salones que se corresponden con las diferentes actividades de la vida cotidiana: comedor, sala de música, dormitorio, etc.

La vida y las actividades propias del siglo pueden comprenderse a través de las piezas expuestas: cuadros, joyas, abanicos, instrumentos musicales, juguetes, etc.



Esta visita forma parte del programa de actividades que están previstas por el SEJU para este año. Próximamente iremos al Museo Cerralbo: ¡os esperamos allí. ■